

ORGANIZADA POR EL CAMPUS, CELLER DE LA MUNTANYA, LA CÁMARA, EL CEEI Y GEMEINWOL ÖKONOMIE

# Jornada sobre la necesidad de un nuevo modelo económico

ESTHER VIZCARRA

La preocupación de la UPV, Elviart, la Cámara de Comercio, el CEEI y el Cluster de Disseny ha llevado a conjugar esfuerzos para organizar una jornada que lleva el título *La economía del bien común*, que contará con el creador de este concepto, Christian Felber, especialista austriaco en economía sostenible y alternativas para los mercados financieros, además de activista político, quien escribió el libro titulado *Nuevos valores para la economía*, planteando un camino para el futuro que trataba de superar la idea habitual de que "quien está contra el capitalismo está con el comunismo". La puesta en común de sus ideas con un grupo de empresarios le llevó a pulirla en un segundo libro *La economía del bien común*.

Lo que se pretende plantear es que las actuales circunstancias llevarán, queramos o no, a un nuevo modelo económico, que tendrá el reto de recuperar aquello que hay de bueno en el modelo de EEUU y los países avanzados, pero evitando los excesos en que ha



Representantes de las entidades organizadoras presentaron la propuesta.

caído, especialmente en el campo financiero, y cambiando los valores por los que se mueve tanto el empresariado como la sociedad en general, aportando elementos que no considerarán inadecuado que el sistema funcione con las empresas como base sino que reflexionarán sobre la razón de ser real de las empresas.

La jornada tendrá lugar el jue-

ves, día 2 de febrero, en el Salón de Grados del edificio Carbonell del Campus d'Alcoi de la UPV. Empezará a las 18 horas con la presentación a cargo de Enrique Masiá, director de la EPSA, para dar paso a Francisco Álvarez, analista financiero y comentarista económico -ha sido director de la Bolsa de París y diseñó la Bolsa de Valencia- quien introducirá el tema

en apenas un cuarto de hora. La charla principal es la impartida por Christian Felber y empezará a las 18'30 horas, con una duración prevista de hora y media, tras lo que se ofrecerá la posibilidad de abrir un diálogo. A las 20'30 horas está previsto un taller sobre el tema, dirigido por Ana Moreno, consultora de sostenibilidad y gestión ambiental.

## BREVES

### FECOMA denuncia 123 muertes laborales en 2011

Los datos registrados por la Federación de Construcción, Madera y Afines del sindicato CCOO (FECOMA) desvelan que a lo largo de 2011 fallecieron un total de 123 trabajadores en accidente laboral en estos sectores. En concreto, 117 de estos siniestros se han producido en las obras, mientras que los seis restantes han tenido lugar en el sector de la madera. Asimismo, 159 trabajadores han resultado heridos de gravedad. A simple vista, estas cifras suponen un leve descenso de siniestros respecto a 2010, cuando perdieron la vida 157 trabajadores pertenecientes a estos sectores.

### Las pymes crean el 85% de los nuevos empleos en la UE

Entre 2002 y 2010, las pequeñas y medianas empresas (pymes) crearon el 85% de los empleos nuevos de la Unión Europea (UE). Esta cifra es considerablemente superior a la cuota del 67% que tienen las pymes en el empleo total. Durante el período en cuestión, además, el empleo neto en la economía empresarial de la UE aumentó sustancialmente: una media de 1'1 millones de puestos de trabajo nuevos al año. Hay que señalar, por último, que el crecimiento del empleo en las pymes (un 1% anual) fue superior al de las grandes empresas (0,5%).

### Gastamos una media de 190 euros en rebajas por internet

El portal líder en Europa en la comercialización de productos de consumo por internet 'Pixmania.com' ha hecho público un estudio según el cual los españoles gastan una media de 190 euros en la campaña de rebajas en la red, una campaña que es de las más agresivas que se recuerdan, con descuentos de hasta el 80%. Los españoles buscan en internet sobre todo 'chollos' en informática, imagen y sonido y en gamas de producto donde es difícil encontrar tanto descuento, como en artículos infantiles o electrodomésticos.

SE ACEPTA CAPITAL DESDE 3.000 EUROS

## El CEEI busca inversores de la zona para 20 proyectos

JESICA SEMPERE

El Centro Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI) de Alcoi ha puesto en marcha un programa para la captación de inversores privados 'de proximidad', es decir, que sean de la zona, con el objetivo de financiar proyectos que prometen tener un elevado potencial de crecimiento. La iniciativa, que está financiada por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, espera lograr la participación de un mínimo de 15 inversores, para ponerles en contacto con alrededor de un veintena de emprendedores.

El director del CEEI Alcoi, Roberto Payá, ha explicado que si hasta la fecha trabajaban con inversores de la Comunidad y a nivel nacional, el objetivo ahora es "incentivar a la gente de nuestro entorno, que pueden participar,

además, aportando pequeñas cantidades", en concreto, indica, desde 3.000 euros.

En el proyecto colaboran los CEEI de Alcoi y Elche, el Ayuntamiento de Alicante, a través de su Agencia de Desarrollo Local (ADL), la Asociación de Jóvenes Empresarios de la provincia de Alicante (JOVEMPA) y la Fundación Quorum-Parque Empresarial Elche de la Universidad Miguel Hernández. Cuenta con una dotación cercana a los 29.000 euros, que se destinarán a la realización de distintas actividades con emprendedores e inversores, así como jornadas y talleres también dirigidos a las dos partes interesadas.

La finalidad es conseguir un mínimo de cinco acuerdos emprendedor-inversor.

#### BALANCE 2011

Durante la presentación del



El director del CEEI Alcoi, Roberto Payá.

proyecto Ei+ (Emprendedores e Inversores Plus), Roberto Payá ha aprovechado para hacer balance del último año, ejercicio en que desde el CEEI Alcoi se apoyaron nueve proyectos por valor de 1'8 millones de euros. Según Payá, durante los tres últimos años, que

han sido los de mayor actividad para el CEEI, se han impulsado un total de 27 proyectos de emprendedores, con un valor en conjunto que asciende a 4'7 millones de euros.

Del lado de los inversores, en la actualidad trabajan con unos 30.

**ACADEMIA**  
*Da Vinci*  
www.advalcoy.com

NUEVAS INSTALACIONES  
C/ Vistabella, 6  
Telf.: 966 337 106 - 658 902 461

PRUEBAS DE ACCESO A  
MÓDULO MEDIO  
Y SUPERIOR

